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ATA VINTE E DOIS DE DOIS MIL E VINTE E TRÊS 

 

----- Aos vinte e quatro dias do mês de novembro do ano de dois mil e vinte e três, 

reuniram-se pelas dezoito horas, os seguintes elementos do Executivo: Cristina Maria 

Leandro Pereira Casimiro, Presidente, Anabela da Conceição da Silva, Secretária e 

António José Carvalho Dionísio, Tesoureiro, com os seguintes pontos de ordem de 

trabalhos: -----------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Ponto um – Serviço de pendentes; ----------------------------------------------------------------

----- Ponto dois – Informações; --------------------------------------------------------------------------

----- Ponto Três – Propostas; ------------------------------------------------------------------------------

----- A Presidente declarou aberta a reunião e entrou-se no primeiro ponto da ordem de 

trabalhos – Serviço de Pendentes. -----------------------------------------------------------------------

----- Foi lida a ata número vinte e um do corrente ano, foi posta à aprovação e foi 

aprovada por unanimidade.------------------------------------------------------------------------------- 

----- Foram assinadas todas as ordens de pagamento. ---------------------------------------------

----- Do Presidente da Câmara Municipal de Almeirim: ---------------------------------------------

----- Enviando vários emails com diversas informações sobre o Concelho. --------------------

----- De Carla Esteves: ---------------------------------------------------------------------------------------

----- Em nome do Sr. Presidente Pedro Ribeiro, enviando convite para a abertura do 

Mercadinho Encantado, no dia um de dezembro, pelas onze horas. ---------------------------

----- Da Vereadora Emília Moreira: -----------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a solicitar a cedência de transporte para um passeio pelo concelho, 

no âmbito do Festival de Cinema Film Fest, no dia vinte e seis de novembro. ---------------

----- O pedido foi deferido. --------------------------------------------------------------------------------

----- Da Vereadora Emília Moreira: -----------------------------------------------------------------------

----- Enviando email com atualização de dados para o transporte das crianças das AAAFs 

do Jardim de Infância de Raposa, Paço dos Negros e Fazendas de Almeirim, para o dia 

vinte e nove de novembro. -------------------------------------------------------------------------------

----- De Carla Esteves: ---------------------------------------------------------------------------------------

----- Encaminhando email a pedido da ACHAR, para divulgação do Edital AG ZIF. -----------

----- Da ANAFRE: ---------------------------------------------------------------------------------------------
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----- Enviando email a divulgar o Curso Breve sobre Criação | Desagregação de 

Freguesias (Lei número trinta e nove barra dois mil e vinte e um, de vinte e quatro de 

junho). ---------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Da ANAFRE: ---------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a divulgar o evento referente ao Dia Internacional da Eliminação da 

Violência Contra as Mulheres, no dia vinte e cinco de novembro – promovido pela 

Cooperativa de Solidariedade Social. -------------------------------------------------------------------

----- Da ANAFRE: ---------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando convite e pedido de divulgação da XXVII Edição do Encontro Nacional de 

PME’s do sector das Telecomunicações, dedicado ao tema “Década Digital: Metas e 

Desafios”, promovida pela Associação Empresarial de Comunicações de Portugal. --------

----- De Saphety Commmunity Management: ---------------------------------------------------------

----- Enviando email com informação de comunicação Sovos Saphety – Adoção de 

faturação eletrónica pelos fornecedores: fim de prazo para o cumprimento legal. ---------

----- Do CAJ Raposa: -----------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a solicitar a utilização da Casa da Cultura, no dia nove de dezembro, 

das oito às dez horas, para a realização de exames médicos desportivos para a filiação 

desportiva da época de dois mil e vinte e quatro e no dia dez de dezembro para a 

realização do almoço de fim de época. ----------------------------------------------------------------

----- O pedido foi deferido. --------------------------------------------------------------------------------

----- Da ANAFRE: ---------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email com orientações para a inscrição na formação de facilitadores 

administrativos do PVEII. ----------------------------------------------------------------------------------

----- De Raquel Jorge – Fregal: ----------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a agendar a deslocação do Consultor Miguel Lopes, para o dia vinte 

e quatro de novembro, pelas catorze horas, para a realização da Consultoria 

Contabilística e preparação dos documentos Previsionais para dois mil e vinte e quatro. 

----- Terminado o primeiro ponto, deu-se então início ao segundo ponto da ordem de 

trabalhos  – Informações. ----------------------------------------------------------------------------------

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A informar que esteve reunida com o consultor, Miguel Lopes da Fregal, a fazer a 

consultoria Contabilística e preparação dos Documentos Previsionais dois mil e vinte e 
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quatro. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Terminado o terceiro ponto, deu-se então início ao quarto ponto da ordem de 

trabalhos – Propostas. --------------------------------------------------------------------------------------

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A apresentar os documentos obrigatórios para a próxima Assembleia de Freguesia, 

sendo eles: o Orçamento, o Plano de Atividades e o Plano Plurianual de Investimentos 

para o ano de dois mil e vinte e quatro. ---------------------------------------------------------------

----- O executivo analisou os documentos e aprovou-os por unanimidade. -------------------

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A apresentar o Mapa de Pessoal para o próximo ano, a fim de ser inserido como 

ponto da Assembleia. --------------------------------------------------------------------------------------

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A apresentar a Informação Escrita relativa ao último trimestre, a fim de ser 

introduzida como ponto na Assembleia. --------------------------------------------------------------

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A apresentar a proposta de Autorização Genérica para dispensa de Autorização 

prévia da Assembleia de Freguesia sobre os compromissos Plurianuais, a fim de ser 

inserido como ponto na Assembleia, propondo a sua aprovação. ------------------------------

----- O executivo analisou o documento e aprovou a proposta por unanimidade. -----------

----- Do Tesoureiro de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A apresentar a segunda revisão orçamental de dois mil e vinte e três, propondo a 

sua aprovação. -----------------------------------------------------------------------------------------------

----- O executivo analisou o documento e aprovou a proposta por unanimidade. -----------

----- Do Tesoureiro de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A propor fazer-se a décima primeira alteração Orçamental, a qual, a ser aprovada, 

ficará em anexo à presente ata. -------------------------------------------------------------------------

----- A proposta foi aprovada por unanimidade. -----------------------------------------------------

----- Não havendo mais nada a tratar deu-se por encerrada a reunião pelas dezanove 

horas, redigindo eu, Anabela da Conceição da Silva, a presente ata, que depois de lida e 

aprovada será assinada nos termos da Lei. -----------------------------------------------------------  

A Presidente:  

A Secretária:  
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O Tesoureiro:  

 


